

BERITA TERBARU

Peran Aktif Babinsa Wujudkan Balita Sehat, Serda Afrizal Dampingi Pelayanan Posyandu di Desa

Kusdiyono - ACEHTIMUR.BERITATERBARU.CO.ID

Feb 8, 2022 - 21:17



Aceh Timur - Sebagai bentuk peran aktif Babinsa dalam mewujudkan Balita Sehat, Serda Afrizal Babinsa Koramil 24/Darul Ihsan Kodim 0104/Aceh Timur bersama Bidan Desa (Bides) dan Kader menggelar kegiatan Poyandu Balita bertempat di Desa Seneubok Kulam, Kecamatan Darul Ihsan, Kabupaten Aceh Timur.

Aceh Timur - Sebagai bentuk peran aktif Babinsa dalam mewujudkan Balita Sehat, Serda Afrizal Babinsa Koramil 24/Darul Ihsan Kodim 0104/Aceh Timur

bersama Bidan Desa (Bides) dan Kader menggelar kegiatan Poyandu Balita bertempat di Desa Seneubok Kulam, Kecamatan Darul Ihsan, Kabupaten Aceh Timur, Selasa (08-02-2022).

Posyandu (pos pelayanan terpadu) merupakan upaya pemerintah untuk memudahkan masyarakat dalam memperoleh pelayanan kesehatan ibu dan anak serta salah satu bentuk fasilitas kesehatan yang diutamakan untuk ibu dan anak, khususnya balita.

“Pada kesempatan ini saya bersama Bidan desa dan kader Posyandu Seneubok Kulam melaksanakan pengukuran tinggi dan berat badan serta memantau tumbuh kembang anak, sehingga anak terhindar dari risiko kekurangan gizi atau gizi buruk,” ujarnya.

Lanjutnya, tujuan utama Posyandu adalah mencegah peningkatan angka kematian ibu dan bayi saat kehamilan, persalinan, atau setelahnya melalui pemberdayaan masyarakat, sehingga pelayanan Posyandu Balita ini dilakukan secara rutin dalam setiap bulannya sehingga memudahkan warga dalam memperoleh pelayanan kesehatan,” sambung Afrizal.

Danramil 24/Dri Kapten Inf Haryono dilokasi terpisah menyampaikan pendampingan ini rutin lakukan oleh para Babinsa sebagai bentuk keperdulian aparat kewilayahan kepada masyarakat sekaligus untuk mengetahui kondisi kesehatan masyarakat.

“Kami sangat mengapresiasi kegiatan Posyandu ini selain sangat penting dilaksanakan di wilayah desa, kegiatan tersebut juga dapat memudahkan masyarakat untuk memperoleh pelayanan kesehatan secara cepat dan mudah dijangkau”, pungkas Danramil.